

Communiqué de Presse

L'Autorité Palestinienne Suit les Méthodes du Diable pour Justifier son Crime dans le Camp de Jénine !

(Traduit)

L'Autorité Palestinienne (AP) a rassemblé ses médias, ses porte-paroles et ses "mouches électroniques" (les cyberharceleurs pro-gouvernement) pour diaboliser le camp de Jénine et son peuple, et justifier le versement de leur sang. Ensuite, elle a mobilisé ses appareils et ses voyous dans la ville de Khalil al-Rahman, accompagnée de quelques soi-disant notables qui se sont vendus à l'AP pour un avantage vil, ainsi que de ceux qu'elle a menacés parmi les employés et les enseignants. Elle a utilisé les ministères, fermé les écoles et loué des bus pour que le governorat de Khalil al-Rahman, la ville et le district, semblent être de son côté dans le fait de verser le sang des habitants du camp de Jénine. Cela, bien qu'elle sache que les habitants de Khalil al-Rahman, avec leurs peuples et leurs clans, ne peuvent accepter qu'on leur demande de verser la moindre goutte de sang musulman. Par cet acte vil, elle cherche à créer une division entre les habitants de la Palestine (du nord au sud) sous le faux prétexte de son propre crime.

Cette autorité criminelle a ajouté un autre crime à sa série de crimes, afin de faire taire la voix du peuple de Palestine qui rejette ses actes. Elle a arrêté cette semaine plusieurs membres de Hizb ut Tahrir, provenant de différentes villes, dont Qalqilya, Salfit, Tulkarm, Ramallah et al-Khalil, tout comme elle a arrêté d'autres Palestiniens. Elle a agressé certains d'entre eux en les battant, sans respecter la sacralité des maisons, ni préserver la dignité des gens, ni être dissuadée par la dignité d'un cheikh vénérable ou par le caractère d'un jeune homme noble. Au contraire, elle a franchi toutes les limites de l'impudence et de la violation de la dignité du peuple de Palestine, en commençant à filmer certains d'entre eux alors qu'ils s'excusaient auprès des services de sécurité sous la contrainte des armes et sous la menace de la torture, brisant ainsi tous les tabous concernant le sang, l'honneur et l'argent du peuple de Palestine. Elle a piétiné leurs lois sous ses pieds, violant le camp de Jénine sous prétexte de combattre ceux qui sont considérés comme hors-la-loi ! ﴿أَلَا سَاءَ مَا يَحْكُمُونَ﴾ **«Combien est mauvais leur jugement!»** [An-Nahl :59]

Les crimes d'arrestation, de battage et de torture contre le peuple de Palestine, y compris les membres de Hizb ut Tahrir, sont choses attendues de la part d'une autorité qui commet des actes encore plus odieux que ceux-ci dans le camp de Jénine. Celui qui ose brûler des maisons, affamer et assiéger les gens, et utiliser des armes RPG - que l'entité juive ne leur a autorisé à posséder et à utiliser que contre le peuple de Palestine - puis tuer des jeunes hommes et des garçons, et dont les snipers empêchent les gens d'atteindre leurs dépouilles, comme le fait l'armée juive à Gaza, celui qui ose commettre tous ces crimes ne verra aucun mal à emprisonner le peuple de Palestine, à le torturer et à violer leurs droits.

L'Autorité palestinienne, par ces arrestations, ne cherche qu'à faire taire toute voix qui rejette son crime, ou plutôt ses crimes, et à montrer que le peuple de Palestine approuve ce que ses mains ont commis, entachées de trahison et de sang, ainsi que son allégeance aux ennemis d'Allah et à ceux qui ont usurpé la terre bénie.

Le mensonge le plus odieux est que l'Autorité palestinienne affirme qu'elle permet que le sang des habitants du camp de Jénine soit versé afin qu'il ne soit pas détruit comme Gaza. Cela soulève une série de questions qui ne trompent pas les esprits intelligents.

L'Autorité palestinienne assiège-t-elle les habitants de Jénine, détruit-elle leurs maisons, affame-t-elle leurs femmes et leurs enfants, et déploie-t-elle ses snipers pour les tuer afin que les Juifs ne les tuent pas ?!

L'Autorité palestinienne veut-elle les désarmer et les priver de leurs armes pour les protéger de l'occupant usurpateur et de ses colons, puis protéger le peuple palestinien ?!

L'évocation de Gaza et de sa destruction n'est-elle pas conforme au récit de l'entité juive criminelle et usurpatrice, qui justifie son crime à Gaza de la même manière que l'Autorité palestinienne justifie son crime à Jénine ?!

Faut-il blâmer les moudjahidines de Gaza, ou l'Autorité palestinienne, dont le président a dénoncé l'opération du 7 octobre 2023 ?! Ou bien faut-il blâmer les régimes et les pays qui ont abandonné le peuple de Gaza et ses moudjahidines, allant même jusqu'à aider les Juifs contre eux et leur fournir tout ce qu'ils pouvaient pour les tuer ?!

Ou bien faut-il blâmer les armées d'avoir laissé le peuple de Gaza entre l'agression des Juifs, la trahison des dirigeants et la conspiration de l'Autorité palestinienne, sans intervenir pour les soutenir et libérer la terre de l'Islam, la terre de l'Isra et du Mi'raj ?!

L'Autorité palestinienne blâme-t-elle le peuple algérien pour avoir offert plus d'un million de martyrs contre le colonisateur français kafir, ou bien criminalise-t-elle Omar Mokhtar, l'icône du jihad au Maghreb arabe ?

Avant cela, l'Autorité palestinienne devrait nous dire : qui tient-elle pour responsable de la destruction du Liban dans les années 1980 ? Blâme-t-elle son propre origine (l'OLP) et absout-elle les Juifs de leurs crimes et massacres là-bas ?! L'Autorité palestinienne ne voit-elle pas que les Juifs et leurs colons dévorent la Cisjordanie, ne laissant aucune terre intacte, aucune maison debout et aucun arbre non brûlé ? Comment peut-elle chercher l'approbation des Juifs, à propos desquels Allah (swt) dit : ﴿أَمْ لَهُمْ نَصِيبٌ مِنَ الْمُلْكِ فَإِذَا لَا يُؤْتُونَ النَّاسَ نَقِيرًا﴾ : **Possèdent-ils une partie du royaume ? Ils ne donneraient donc rien aux gens, fût-ce le creux d'un noyau de dattes** [An-Nisa : 53]. Ou bien est-ce que le pays et son peuple ont été trahis, basés sur l'illusion de la promesse de Satan ? ﴿يَعِدُهُمْ وَيُمَنِّيهِمْ وَمَا يَعِدُهُمُ الشَّيْطَانُ إِلَّا غُرُورًا﴾ **Il leur fait des promesses et leur donne de faux espoirs. Et le Diable (Satan) ne leur fait que des promesses trompeuses.** [An-Nisa: 120] C'est l'état de ceux qui perdent ce monde et l'Au-delà. Assurément, c'est la perte évidente.

Nous disons aux membres des Services de sécurité: Les Juifs ne vivront pas dans cette Terre bénie, quand Allah (swt) nous a promis, en disant : ﴿فَإِذَا جَاءَ وَعْدُ الْآخِرَةِ لِيَسُوءُوا وُجُوهَكُمْ وَلِيَدْخُلُوا الْمَسْجِدَ كَمَا دَخَلُوهُ أَوَّلَ مَرَّةٍ وَلِيُتَبِّرُوا مَا عَلَوْا تَتْبِيرًا﴾ **Puis, quand vint la dernière [prédiction,] ce fut pour qu'ils affligent vos visages et entrent dans la Mosquée comme ils y étaient entrés la première fois, et pour qu'ils détruisent complètement ce dont ils se sont emparés.** [Al-Isra: 7]

Et Son Messager (saw) nous a promis le combat pour la libération. Aucun oppresseur ne vivra longtemps dans ce pays, ni les Juifs ni les Autorités n'y resteront. C'est une promesse qui ne saurait être fautive. Ne voyez-vous pas que les plus grands criminels ont fui, laissant leurs partisans affronter leur sort ? Au profit de qui trahissez-vous Allah, Son Messager et les croyants ? Au profit de qui tuez-vous vos frères ? Au profit de qui devenez-vous un outil entre les mains de vos ennemis ? Comment vous sauvez-vous demain de celui à qui vous avez tué le fils, frappé le père ou arrêté le frère ? N'y a-t-il pas une leçon pour vous dans le régime de Bachar ?! Nous vous rappelons aussi que l'injustice est une obscurité au Jour du Jugement. Que dire alors si cette injustice est l'effusion d'un sang interdit, un crime plus grave encore que la destruction de la Kaaba pour Allah ?! Et que dire si ce crime est la trahison de la terre de l'Isra et du Mi'raj et de son peuple ?!

Nous vous le répétons : cessez d'utiliser vos armes et votre pouvoir contre la Palestine et son peuple, cela sera meilleur pour vous dans ce monde et dans l'Au-delà. Allah (swt) dit : ﴿إِنَّ الْمُجْرِمِينَ فِي ضَلَالٍ وَسُعُرٍ * يَوْمَ﴾ : **En effet, ils voulaient séduire ses hôtes. Nous aveuglâmes leurs yeux "Goûtez donc Mon châtement et Mes avertissements."** En effet, au petit matin, un châtement persistant les surprit. [Al-Qamar : 37-38]

Bureau médiatique de Hizb ut-Tahrir

Dans la Terre bénie – Palestine